

相談支援事業所連絡会の報告

(平成 27 年 3 月～5 月)

1 相談支援事業所連絡会

相談支援事業所連絡会は各事業所から 1 名が参加し、月 1 回開催しました。各分会・運営会議の報告、地域自立支援協議会や相談支援事業に関する報告・相談を行いました。

開催日：3 月 13 日、4 月 10 日、5 月 8 日

2 相談支援事業所間研修等

相談支援事業所間研修は、月に 1 回（第 3 水曜日 15:00～17:00）に以下の通り実施しました。平成 27 年 4 月からは、実施日は変わらず、時間が変更（14:00～16:00）となりました。

また、4 月の相談支援事業所連絡会にて、事業所間研修のあり方についての話し合いを行いました。今までの各支援センター持ち回りでの勉強会ではなく、各支援センターから事例を持ち寄り随時事例検討や相談支援事業所連絡会で検討することができなかった内容等必要に応じて実施することになりました。

3 月 18 日 ・ 第三回地域自立支援協議会に向けての打ち合わせ
 ・ 来年度の各支援センターの体制について
 ・ 「障害者支援施設養和荘（スヌーズレンルーム※1）の施設内見学」
 障がい者生活支援センターかすがい 川口・東

4 月 15 日 ・ 月報の集計方法（マニュアル）の再確認
 ・ 地域自立支援協議会の再編と相談支援体制について
 ・ 事例検討会（かすがい、まある、春日苑）

5 月 20 日 ・ 相談支援事業所連絡会の年間スケジュールについての確認
 ・ ハートフル連続講座実施についての意見交換 【下記 3（4）参照】

※1 【スヌーズレンルーム】

光や音、温度、匂い、振動、触感を優しく刺激する道具を効果的に配置している部屋のことで、リラックスできる空間を提供することで、利用者は自ら好きな感覚を楽しみ、誰からも指示されない特別な時間を過ごすことができます。

3 障がい理解のための啓発事業

(1) チーム・メッセージャー

今回、実施はありませんでした。

(2) その他の活動

日時	対象者	内容	活動主体	担当
3 月 19 日	当事者 参加者：2 名	創作活動 ～大人の塗り絵～	まねきねこ ※1	JHNまある
4 月 16 日	当事者 参加者：2 名	お菓子作り ～レア・チーズケーキ作り～	まねきねこ	JHNまある
4 月 22 日	保護者 参加者：10 名	【講座】新年度スタートだよ！ ～分からないことは役所に聞こう～	スペシャルキ ッズの会※2	あつとわん

4月分	保護者 登録者数:71名	スペシャルキッズ情報メルマガ 講座・セミナー:2回 交流会:2回 合計:4回	情報メルマガ ※3	あっとわん
5月21日	当事者 参加者:1名	グランドゴルフ	まねきねこ	JHNまある
5月27日	保護者 参加者:12名	【交流会】就学について(前編) ～みんなで聞きたいことをまとめよう～	スペシャルキッズの会	あっとわん
5月分	保護者 登録者数:74名	スペシャルキッズ情報メルマガ 講座・セミナー・説明会等:6回 交流会:2回 合計:8回	情報メルマガ	あっとわん

※1【まねきねこ】

障がい福祉課とJHNまあるの共催にて、精神科に通院している方たちを対象とした小グループでの活動を、月1回(第3木曜日 14:00～16:00)開催しています。

※2【スペシャルキッズの会】

平成23年度から「連続ミニ講座」と称して、年8回(最終水曜日:基本11:00～12:00)実施しています。「発達障がい支援」を中心に障がい理解と支援を深めることができるような内容になっています。参加者は、保護者や家族だけではなく子どもに関わる仕事をしている方も参加しています。

※3【スペシャルキッズ情報メルマガ】

対象:春日井市内在住のハンディキャップのあるお子さん、丁寧な関わりの必要なお子さん、子育てに配慮のいるお子さんのご家庭 等

内容:国や市町村の動向、制度について、福祉サービスについて、春日井市近郊で開催される講演会やセミナーのご案内、保護者交流会のお知らせ 等

頻度:不定期の発行

(3) 元気がでる研修会

障がい理解のための啓発事業として、元気がでる研修会 part 5 を行いました。大勢の方が参加して下さり、盛況のうちに終了しました。

テーマ:支援者のコミュニケーション方法を学ぶ

日時:平成27年3月3日(火) 10:00～12:00

場所:グリーンパレス春日井 第1会議室

ファシリテーター:基幹相談支援センター・障がい者生活支援センター相談員

対象:ホームヘルパー、障がい福祉サービス事業所職員等

参加者:21名

(4) 今後の障がい理解のための啓発活動について

昨年11月に、「広く一般の方々に障がいの理解を深めてもらうこと」を目的としたハートフル連続講座を開催しました。一般の方々への啓発を目的に実施しましたが、実際の参加者は当事者の家族や事業所の職員がほとんどでした。そのため、今年度についても昨年と同様の形での講座を開催するのか、それとも別の手段でもって啓発活動を実施していくかどうかを検討しました。

話し合いの結果、ハートフル連続講座という形の講座ではなく、平成21年度より実施している「チーム・メッセージ」の活動の強化や内容の見直しを図ることになりました。